

Viertklässler werden auf ihren zukünftigen Schulweg vorbereitet

Das Projekt "Linienbus wird zum Klassenzimmer" ist seit einigen Jahren in Mühlheim etabliert und richtet sich an die Viertklässler der Mühlheimer Grundschulen. Heute Vormittag waren die Kinder der Markwaldschule an der Reihe. Unter den Augen von Polizeihauptkommissar Jürgen Hampel lernten die Schülerinnen und Schüler allerhand um das Verhalten am und im Bus. Der Busfahrer erklärte ihnen, wie man sich im Notfall verhalten muss. Danach ging es zur Feuerwehr Mühlheim, wo jedes Kind sich im Feuerlöschen probieren konnte.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de